
 Caro Sindaco.
 
 La sua non mi pare francamente una bella idea. A parte il fatto che potrebbe
anche risultare pericolosa, ovunque è stata tentata è anche fallita. E poi :
l'autobus separato servirebbe solo per i rom? o anche per i neri? e per i cosiddetti 
extra-comunitari? E se aprissero una vertenza? “Lo vogliamo anche noi!”.
 Suvvia, è uno scherzo, ma spero che lo sia anche il suo. Non mi permetto
infatti di dubitare dell'intelligenza di un sindaco che ha avuto la fiducia dei
suoi concittadini, ai quali certamente preme di più la buona fama di non essere
razzisti rispetto alle sciocchezze messe in giro da qualcuno : ma come? c¹è
ancora qualcuno che crede che la microcriminalità dipenda dagli zingari? ma non
erano quelli che rubavano i bambini? Le cronache più o meno recenti
sull'argomento non fanno certo onore ai responsabili della cosa pubblica!
 Sicuro di una sua scelta di intelligenza e di democrazia, le invio i più
cordiali saluti.
 
 Alessandro Cavagna
 Bolzano


